

## NOTICE NÉCROLOGIQUE

SUR

### M. LE BARON DE PRONY.

---

Le 29 juillet 1839, M. de Prony, pair de France, inspecteur-général et directeur de l'Ecole des ponts et chaussées, est mort à Paris, à l'âge de 85 ans. Ses obsèques ont eu lieu à St-Thomas d'Acquin le 3 août. Le corps a été transporté au Père Lachaise. Là, plusieurs discours ont été prononcés sur sa tombe. M. Arago, au nom de l'Institut, a retracé éloquemment les travaux scientifiques de son collègue. M. Fontaine a dignement exprimé les regrets de l'Ecole des ponts et chaussées.

Nous reproduisons ici le discours de M. Tarbé de Vauxclairs, discours dans lequel se trouvent consignés les services rendus à la France par notre compatriote, dans ses fonctions d'ingénieur.

---

Gaspard-François-Claire-Marie Riche, baron de Prony, est né à Chamelet, département du Rhône le 22 juillet 1755. Quoique issu d'une famille parlementaire, il préféra l'étude des sciences à l'étude des lois, et, le 5 avril 1776 il fut admis à l'Ecole des ponts et chaussées, où il remporta les premiers prix. Le 15 septembre 1780, nommé sous-ingénieur, il fit suc-